



# 北上の子

認め合い 伸ばし合う 心豊かな北上の子

北上小の合い言葉(三つの心) おもう心 むかう心 のびる心



北上小のブログへQRコード

8月20日(水)、コロナウィルス感染症対策のため一時休校となったため、夏休みは12日間でした。短い夏休みでしたが、夏休み明け、1学期後半の始まりの日には、たくさんの笑顔が北上小に戻り安心しています。まだまだコロナウィルス感染症対策は続いていくと思いますが、「新しい生活様式」を取り入れた中でも、子供たちが豊かな心や学力を身につけられるよう、これからの頑張りを全教職員で見守っていきたいと思います。よろしくお祈りします。

## 校長からの話(8月20日放送による朝会より)

夏休み前の北上小学校では、コロナウィルス感染症対策のため学校行事がなくなっていました。夏休み明けからは、運動会に代わるリレー大会、5年生自然体験学習、6年生修学旅行など行事が行われるようになってきます。行事を行うことは、仲間との活動などによって、北上小の三つの心が成長する機会でもあります。人をおもう心、自分から進んで行うむかう心、常に目標をもってのびる心を大きく伸ばしてほしいと思います。

コロナウィルス感染症対策は続きますが、自分の心をしっかりと成長させるよう今日から強い意志を持って取り組んでいきましょう！

## 夏休み明け、学校が始まる

### ○夏休み明けも北上小学校のために

8月20日(木)夏休みが終了し学校が始まりました。夏休み明けからも地域学校協働本部・海野さんたちが消毒作業を毎日行っていていただく予定です。北上小学校にとって地域の方々は大きな宝です。ありがとうございます！

### ○北上小学校校舎が生き返る！

北上小の校舎から子供たちの元気な声と笑い声が聞こえてきました。登校時にはコロナウィルス感染症対策に加え、日傘を差すなど熱中症対策を考えながら登校してきた子供たちもいました。校舎の廊下では、掲示物について会話が弾ませたり、学習や清掃活動に一生懸命取り組んだりする姿がたくさん見られました。

### ○教育実習生が北上小学校に

養護教諭をめざしている教育実習生が2名北上小学校で実習を行います。実習生は北上小学校の卒業生です。初日から笑顔で一生懸命取り組んでいます。北上の子たちも教育実習生も関わりの中で、北上小の三つの心を育てていてもらいたいと思います。



## 9・10月の行事予定

9/2(水)	ハートタイム	10/6(火)	スクールカウンセラー来校
9日(水)	月曜日課5時間	8日(木)	5年自然体験学習
10日(木)	参観・懇談会 5年携帯講座・自然体験学習説明会 6年租税教室・修学旅行説明会 スクールカウンセラー来校	9日(金)	第1学期終業式
16日(水)	心のアンケート	12日(月)	第2学期始業式
17日(木)	2年バスの乗り方教室	13日(火)	PTA役員会
18日(金)	全市一斉あいさつ運動	14日(水)	ハートタイム
21日(月)	敬老の日	15日(木)	3年スーパーマーケット見学
22日(火)	秋分の日	16日(金)	クラブ活動
24日(木)	ジンタ号	20日(火)	特別日課4時間 下校13:00
25日(金)	5, 6年委員会	21日(水)	6年修学旅行1日目
27日(日)	校区市民運動会※中止	22日(木)	6年修学旅行2日目
28日(月)~10/2(金)	特別日課5時間	27日(火)	ジンタ号
※9/30(水)と10/1(木)は、特別日課6時間		28日(水)	3年農家の仕事見学(~30日)
		30日(金)	5, 6年委員会
		31日(土)	リレー大会(土曜参観)、役員選考
		11/2(月)	振替休日(リレー大会)

※9月10日(木)は、今年度初めての**授業参観会・学級懇談会**です。コロナ禍でいろいろ制限を受けていますが、子どもたちが真剣に授業に取り組む姿を見てください。担任と顔を合わせる機会も少ないので、ぜひ懇談会にもご出席ください。

※9月10日(木)、授業参観の前、12:30~13:20に**家庭教育学級**を行います。今回は、**家庭教育アドバイザー講習会**を行います。3名の家庭教育アドバイザーが講師を務めて「つながるシート」を用いて、「子どもの褒め方・しかり方」について考えます。毎年、市内各小学校で実施していますが、終了時には「笑顔になれる」と好評です。

※10月11月は、1年間の中で最も学習に適した時季です。6年生の修学旅行をはじめ各学年で多くの対外的な行事が計画されています。予定通り実施できることを願っていますが、新型コロナウイルス感染症の状況により、予定変更があるかもしれません。ご承知ください。

※熱中症にご注意を（涼しくなるまでは、気を引き締めていきましょう！）  
脱水症状等により、急激に体調が悪くなり、意識障害を起こすこともあります。こまめな水分補給等を心掛けるようにしてください。また、睡眠不足や栄養不足にならないよう、「早寝早起き朝ご飯」の習慣を心掛けさせてほしいと思います。

### ミストシャワー設置（お知らせです。）



8月20日(木)、1, 2年生の昇降口前にミストシャワーが設置されました。ミストを出しているときに下を通ると気持ちがいいです。暑さ対策のための措置です。昨年度は、全教室にエアコンを設置しました。また、コロナ対策として、小中学生全員にフェイスシールドを配布するなど、子どもたちのために、市としてできるだけのことをしてくれています。これからも、よりよい学習環境作りに尽力してくれることでしょう。